

NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung **des Seniorenbeirates** der Stadt Remagen vom 09.01.2018

Einladung: Schreiben vom 14.12.2017
Tagungsort: Pfarrhaus Unkelbach, Schulstraße 18
Beginn: 15:30 Uhr
Ende: 16:40 Uhr

Anwesend:

Vorsitzender

Ulf Busch

Ratsmitglieder

Dr. Peter Wyborny

Schriftführer/in

Eva Etten

Mitglied des Seniorenbeirats

Marianne Brüggemann
Gisela Dröge
Barbara Kessler-Kötting
Inge Philipp
Sibilla Schwiperich
Hildegard Sebastian

Entschuldigt fehlen:

Mitglied des Seniorenbeirats

Sener Erkan
Frank Krajewski
Motee Spanier

Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Behandelte Tagesordnungspunkte:

ÖFFENTLICHE SITZUNG

- 1 Vorlage der Niederschrift
- 2 Anlaufstelle für Senioren
- 3 Bericht über aktuelle Projekte
- 4 Mitteilungen und Anfragen

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift –

Die Niederschrift wurde ohne Änderungen zur Kenntnis genommen.

einstimmig beschlossen

Zu Punkt 2 – Anlaufstelle für Senioren –

Frau Sebastian erläutert erneut, dass aufgrund der Erfahrungen mit dem SoNa-Projekt der Caritas der Wunsch aufkam, feste Räumlichkeiten für Seniorentreffs nutzen zu können. In der anschließenden Diskussion wird deutlich, dass die Idee grundsätzlich befürwortet wird, jedoch neben dem personellen Aufwand auch geeignete Räumlichkeiten und deren Finanzierung problematisch sind. Es wäre daher interessant zu wissen, wie andere Kommunen solche Einrichtungen aufgebaut haben. Es soll daher ein Termin mit dem Mehrgenerationenhaus Bad Neuenahr-Ahrweiler vereinbart werden. Frau Etten sagt zu, dies zu organisieren. Herr Wyborny regt des Weiteren an zunächst auf bestehende Räumlichkeiten wie zum Beispiel die Kulturwerkstatt, der Jugendbahnhof oder das Curanum zurückzugreifen. So könnte beispielsweise eine Filmvorführung in der Kulturwerkstatt stattfinden oder ein Männertreff im Curanum. Der Jugendbahnhof ist nach Rücksprache mit Frau Jelken auch nicht über die Bahngleise barrierefrei zu erreichen. Frau Dröge ist gerne bereit, die Weinstube des Curanums zur Verfügung zu stellen. Der Seniorenbeirat beschließt zunächst den Termin mit dem Mehrgenerationenhaus abzuwarten. Frau Sebastian sagt zu, auch in anderen Kommunen nachzufragen.

Zu Punkt 3 – Bericht über aktuelle Projekte –

60-Plus-Bus

Der Vorsitzende berichtet darüber, dass Herr Meurer (Fahrer) bei ihm für das Weihnachtsgeschenk herzlich bedankt hat. Der Bus wird nach wie vor gut genutzt. Frau Schwiperich ist auch sehr zufrieden mit dem Fahrer, der immer sehr freundlich ist und bei allen Problemen behilflich ist.

Veranstaltung E-Bikes

Der Vorsitzende hat erneut Kontakt mit dem ADFC aufgenommen. Dieser ist bereit in diesem Jahr in Remagen eine solche Veranstaltung durchzuführen, wenn eine Mindestanzahl von Teilnehmern vorhanden ist. Der ADFC empfiehlt, dass ein Händler an der Veranstaltung teilnimmt, um auch E-Bikes präsentieren zu können. Der Seniorenbeirat schlägt vor, die Firma Schauff hierfür anzufragen. Der Vorsitzende wird dies übernehmen.

Beleuchtung

Der Seniorenbeirat greift erneut das Thema Beleuchtung auf. An verschiedenen Stellen wie zum Beispiel der Dr.-Peters-Straße im hinteren Bereich ist die Beleuchtung während der Nachtabschaltung nicht zufriedenstellend. Der Vorsitzende regt an, in solchen Fällen direkt Herrn Weitzel vom Bauhof zu informieren, damit diese Stellen begangen werden.

Zu Punkt 4 – Mitteilungen und Anfragen –

Frau Kessler berichtet, dass Herr Erkan schwer erkrankt ist. Sie schlägt vor, ihm eine Genesungskarte zu schreiben. Hiermit ist der Seniorenbeirat einverstanden, Frau Kessler wird dies übernehmen.

Der Tag der Demokratie 2017 verlief nach Meinung der Mitglieder zufriedenstellend. Der neue Standort vor der Touristinformation gefiel den Mitgliedern gut. Es wurden 227,70 € eingenommen. Damit beträgt der aktuelle Kassenstand 380,07 €. Wie bereits beschlossen, soll aufgrund des geringen Betrages noch keine Spende erfolgen.

Am Mittwoch, den 31.01.2018 findet ab 18.00 Uhr die Veranstaltung „So will ich das am Lebensende - Alles über die Patientenverfügung“ im Evangelischen Gemeindehaus statt. Der Vortag wird veranstaltet vom Pflegestützpunkt Remagen, dem Seniorenbeirat Remagen und dem Caritasverband Ahrweiler.

Die nächste Sitzung des Seniorenbeirats findet am 06.03.2018 um 15.30 Uhr im Curanum statt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung um 16:40 Uhr.

Remagen, den 26.01.2018
Der Vorsitzende

Schriftführer/in



Ulf Busch

Eva Etten